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Les mots qui 

commencent par « ab » 
 

    

 

    

 
 
 
 
Les mots qui commencent par « ab » s’écrivent  presque tous avec   
un seul « b». 
 
Exemples : 
 

 aborigène, abuser, absent, absolu… 
 

 
 
 
 
Les mots de la famille de « abbé » sont des exceptions et s’écrivent avec  
deux  « b ». 
 
Exemples : 
 

 abbaye, abbatial,  abbé, abbesse. 
 
 

 
 
 

 

 F
ra

nç
ai

s  
 Orthographe 

Comment écrit-on les mots qui commencent par « ab »? 

Existe-t-il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « ab » s’écrivent toujours avec 
2 « b ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « abbé » s’écrivent toujours avec un 
seul « b ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « abbsurde » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « abat-jour » avec un seul « b ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « abbatiale » avec 2 « b ». Vrai ou faux ?  

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 F
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s  

 Est-ce vrai ou faux ? 

 

Orthographe 
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 Complète par « ab » ou « abb». 

 Pierre ……....at un arbre à la tronçonneuse. 
 

 La toile de verre est un papier légèrement ..........rasif. 
 

 Cette ……….aye tombe en ruine. Quel dommage ! 
 

 Le roi Juan Carlos a    ….diqué  au profit de son fils Felipe. 
 

 Les animaux de la savane viennent  s’….……reuver sur les 
berges du fleuve. 
 

 Pour le dessert, Maman nous a préparé une tarte à l’…….ricot. 
 

 Ce n’est pas un prêtre mais  un  …….é !  
 

 « Mme » est  l’………réviation du mot « madame ». 

 

 Il ne faut jamais   ……..user des bonnes choses. 
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Les mots qui 

commencent par « ad » 
 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « ad » s’écrivent  généralement  avec   
un seul « d ». 
 
    
    Exemples :     adolescent,  adjectif,  admirer,   adorer  … 
 

 
 

 
 
Les mots de la famille de « addition», « adduction » et « addiction », 
s’écrivent « add » avec 2 fois la lettre « d ». 
 
 

Exemples :    additionner,   adducteur,    addictif   … 
 
 

 
 
 

 

 F
ra

nç
ai

s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « ad »? 

Existe-t-il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « ad» s’écrivent toujours avec 
un seul d. Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de «addition» s’écrivent toujours avec 
deux « d ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « adiction »est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « adorable » avec un seul « d ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « addjectif » avec deux « d ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 

 

Orthographe 
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 Complète par « ad » ou « add». 

 Le commissaire-priseur ……....juge l’enchère à 150 euros. 
 

 Un   ……......juvant est une substance que l’on ajoute à une 
autre, pour en faciliter sa préparation. 

 

 J’..........mire beaucoup cet acteur. 
 

 L’ …….ition est l’opération la plus facile. 
 

 Mon grand frère a été  ……….mis chez les pompiers volontaires. 
 

 Nous avons ..…..opté un petit chaton. 
 

 Les  …….ictions les plus courantes des adolescents sont les SMS 
et les jeux vidéo. 
 

 Nous ………hérons à cette association. 
 

 Les ……..ucteurs sont des muscles de la cuisse. 
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Les mots qui 

commencent par « af », « 

ef », « of » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent en « af », « ef », ou« of »,  s’écrivent  
habituellement  avec  deux lettres « f » qui se suivent. 
 
  
Exemples : 
 

  affiche, affection, affabuler, affirmatif… 
  effacer, effet, effusion, efficace… 
  offrir, officier, offenser, officiellement… 

 
 
 
 
Les mots « afin», « aficionado », « Afrique » et « afghan », et leurs 
mots dérivés sont des exceptions qui s’écrivent avec un seul  « f ». 
 
 

Exemples : 
 

  Afghanistan, africain, afin. 
 
 

 
 
 

 

 F
ra

nç
ai

s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots commençant par « af », « ef », ou « of »? 
 

Existe-t-il des exceptions à connaître? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « af », « ef » ou « of» 
s’écrivent toujours avec un seul « f ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de «Afghanistan» s’écrivent toujours 
avec un seul « f ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « afin » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « effroyable » avec un seul « f ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « offrir » avec deux « f ». Vrai ou faux ?  

 

 Le mot "affricain" est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Complète par « f» ou « ff». 

 Mes parents m’ont  o…..ert une console de jeux pour Noël. 
 

 Ce tapis a été fabriqué par un artisan a....ghan. 
 

 Parfois, si on veut quelque chose, il faut faire de gros 
 e….orts pour l’obtenir. 

 

 Mélanie  a......irme qu’elle dit la vérité. 
 

 L’orage  e….raye les chevaux dans les box. 

 

 Parlez clairement,  a….in  que nous puissions vous comprendre. 
 

 J’e…ace toujours mon ardoise avant de la ranger dans mon sac. 
 

 La maitresse apporte des  a…..iches en couleur pour la classe. 
  

 Le Cap de Bonne Espérance est situé en  A….rique du sud. 
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Les mots qui 

commencent par « ag » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « ag » s’écrivent  généralement  avec   
 un seul « g ». 
 
Exemples : 
 agent, agacer, agir, agitation… 

 
 
 
 
Certains qui commencent par « ag » » s’écrivent avec deux « g » : 
 « agglomérer », « agglutiner », et « aggraver »et les mots de leur 
famille. 
 
Exemples : 
 aggravation, agglomération,  agglutination. 
 

 

 F
ra

nç
ai

s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « ag »? 

Existe-t-il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « ag» s’écrivent toujours avec 
deux « g ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « agglomération » s’écrivent 
toujours avec deux « g ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « aggencer » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « agravation » avec un seul « g ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « agripper » avec un seul « g ». Vrai ou faux ?  

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 F
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Complète par « ag » ou « agg». 

 Ma sœur m’ ……....ace quand elle veut avoir raison. 
 

 Les fourmis s’   ……......lutinent sur un morceau de pain. 
 

 Le chat retombe ……….ilement sur ses pattes. 
 

 A la rentrée des classes, il y a souvent un peu d’ …..itation. 
  

 N’….……rave pas ton cas en racontant des mensonges. 
 

 L’…….ronomie est l’étude l’…….riculture. 
 

 L’  ……e de bronze est une période de la préhistoire. 
 

 Le sirop d’ ………ave est un excellent substitut au sucre blanc. 

 

 Papa ..…rafe toutes les pages du dossier ensemble. 

 

 Une …..lomération est un ensemble de plusieurs villes . 
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Les mots qui commencent 

par « am » Comment écrire les mots qui commencent par « am »? 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « am» s’écrivent  généralement  avec  un 
seul « m».  
 
Exemples : 
 amabilité, amasser, ambassadeur, amitié… 

 
 
 
 
Les mots de la famille d’ « ammoniac », s’écrivent avec deux « m ». 
 
Exemples : 
 ammonium, ammoniacal. 

 
 

 
 
 

 

 F
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s  
 Orthographe 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « am » s’écrivent toujours avec 
deux « m ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de «ammoniac» s’écrivent toujours 
avec deux « m ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « ammande » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « améliorer » avec un seul « m ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « ammonium » avec deux « m ». Vrai ou faux ?  

 Le mot « ammortisseur » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Complète par « am» ou «amm». 

 L’ ……...our des parents est sans limite. 
 

 L’amaretto est une liqueur à base d’……ande. 
 

 La forêt ……......azonienne est le poumon vert de la terre. 
 

 L’..........oniaque irrite les yeux et le nez. 
 

 Il navigue en …….ont du fleuve. 
 

 Les produits  …..oniacés sont des produits qui contiennent de 
l’…..oniac . 

 

 Tu deviens ………nésique, tu perds la mémoire ! 
 

 Les branches d’arbres ont  ……..orti sa chute. 
 

 Il faut changer l’……….poule. 
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Les mots qui 

commencent par « an » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « an» s’écrivent  généralement  avec un 
seul « n ». 
 
Exemples : 
 analphabète, analyser, aneth, animal… 

 
 
 
 
 
Les mots de la famille de « année », « anneau », « annexe », 
« annoncer », « annoter », « annuaire », et « annuler » s’écrivent 
avec deux « n ». 
 
Exemples : 
 annexer, annonciateur, annotation, annulation, annuel… 

 
 

 
 
 

 

 F
ra

nç
ai

s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « an »? 

Y-a-t’ il  des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « an» s’écrivent toujours avec 
un seul « n ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « annexer » s’écrivent toujours avec 
deux « n ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « analyse » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « analphabète » avec un seul « n ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « annimal » avec deux « n ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Complète par « an » ou « ann ». 

 L’ ……....atomie est une discipline de la biologie. 
 

 Ce soir, nous mangeons du saumon à l’ ……......eth et des 
pommes vapeur. 

 

 La maîtresse ..........ote toujours les erreurs sur les devoirs. 
 

 Le fleuve Amazone regorge d’ ……….aconda. 
 

 Le fond de la mer est tapissé par des ..…..émones de mer. 
 

 Prends les ….……exes pour faire ton exercice. 
 

 Je paie mes impôts …….uellement. 
 

 Un Tsunami peut …….éantir une ville en quelques minutes.  
 

 Papa a dû  ………uler nos vacances à la dernière minute. 

 

 Pierre nous ……..once qu’il va se marier. 
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Les mots qui 

commencent par « ap » 

    

 
 
Les mots qui commencent par « ap » s’écrivent  généralement  avec  deux 
« p ».  
 
 apprendre, appartement, appel, apprivoisement… 

 
 
 
 
Il existe de nombreuses exceptions qu’il faut apprendre par cœur. 
 
 « apaiser », « apercevoir », « apitoyer », « aplanir », « aplatir », 

« aposter », « apostropher », « apurer »,  « apache », 
« apanage », « apathie », « apatride », « aparté », « aperçu », 
« apéritif », « apesanteur », « aplomb », « apocryphe », 
« apoplexie », « apostat », « apôtre », « apogée », « apologie », 
« apostrophe », « apothéose », « apothicaire », « apiculture », 
« aphone », « apnée », « apocalypse », « âpre », « après » et les 
mots de leur famille. 
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Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « ap» s’écrivent toujours avec un seul 
« p ».  Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de «apaiser » s’écrivent toujours avec un seul 
« p ».  Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « appercevoir » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « apiculteur » avec un seul « p ».  Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « applaudir » avec deux « p ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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Entoure la bonne orthographe du mot : 

 apel / appel 
 

 apprendre / aprendre. 
 

 apprivoiser / aprivoiser. 
 

 appnée / apnée. 
 

 appiculture / apiculture. 
 

 apporter / aporter. 
 

 application / aplication. 
 

 appurer / apurer.  
 

 appéritif / apéritif. 

 

 applatir / aplatir. 
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Les mots qui 

commencent par « ar » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « ar» s’écrivent  généralement  avec      
un seul « r ». 
 
Exemples : 
 arbre, archéologie, arête (os de poisson), artisan… 

 
 
 
 
Les mots de la famille de : « arrière », «  arrivée », 
« arrogant », « arrhes », s’écrivent avec deux « r ».  
De même, les mots qui ont un verbe dans leur famille s’écrivent avec deux 
« r ».  
Cependant, les verbes « arabiser », « araser » et « aromatiser » n'ont 
qu'un seul « r ». 
 
Exemples : 
 arroser-> arrosage ; arriver-> arrivée ; arrogance-> arrogant 
 Mais…. aromatiser -> arôme 
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Comment écrire les mots qui commencent par « ar »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « ar » s’écrivent toujours avec 
un seul « r ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « arrière » s’écrivent toujours avec 
deux « r ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « arrôme » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « arctique » avec un seul « r ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « arrmoirie » avec deux « r ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Complète par « ar » ou « arr». 

 Ce tableau est une véritable œuvre d’ ……....t. 
 

 Mon petit-frère   ……......gumente toujours pour ne pas aller au 
lit. 

 

 Pascal s’assoit toujours à l’.......... ière de la moto de son Papa. 
 

 Maman doit verser des ……….hes pour réserver le voyage. 
 

 Le voleur lui a …..aché le sac à toute vitesse. 
 

 L’….……mature du lit est faite en métal. 
 

 L’…….cher tire sa flèche en plein dans le centre de la cible. 
 

 Ce matin nous sommes tous  ……ivés en retard à cause de la 
neige. 
 

 Les bateaux s’ ………iment solidement. 

 

 On ne doit pas confondre « ..…ête » (du verbe stopper) et 

…..ête (l’os de poisson). 

  

 

 

 F
ra

nç
ai

s  

http://www.jerevise.fr/
http://www.jerevise.fr/pdf-pack-francais/
http://www.jerevise.fr/homonymes.html/
http://www.jerevise.fr/lecon-exercices-fiche-francais-primaire/


 
 
JeRévise.fr   / www.jerevise.fr   ©                              Corrigés: ici                  Page 29 sur 136                                       
                       

 

 
 

 
  
  
 
 
 
 

                                  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les mots qui commencent par « at » 

   

    

 
 
Les mots qui commencent par « at » s’écrivent  généralement  avec  un 
double « t ».  
 
Exemples : 
 

  attention, attirer, attaquant, attelage… 
 
 

 
 
 
Il existe des exceptions à la règle générale. Certains mots qui commencent 
par « at » ainsi que leurs dérivés s’écrivent avec un seul « t ». 

  
Liste des exceptions à connaître : 
 

   atelier, atome, athlète, atlas.  
  atavisme, atermoiement, athée 
  athérome, atmosphère, atone, atout, 
  atours, atroce, atrophie, atoll, âtre, atrésie 
 
 

 

 F
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s  
 Orthographe 

Comment écrit-on les mots qui commencent par « at »? 

Existe-t-il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « at» s’écrivent toujours avec 
deux « t ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « atteler » s’écrivent toujours avec 
deux « t ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « attlas » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « atelier » avec un seul « t ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « atthlète » avec deux « t ». Vrai ou faux ?  

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 F
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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Entoure la bonne orthographe du mot : 
 

 atroce / attroce. 
 

 athlète / atthlète. 
 

 atacher / attacher. 
 

 atractif / attractif. 
 

 atrayant / attrayant. 
 

 atome / attome. 
 

 atrocité / attrocité. 
 

 ataquant / attaquant. 
 

 atlantique / attlantique. 
 

 atablée / attablée. 

 

 Pour ouvrir la porte, il suffit d’……..tionner la poignée. 
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Les mots qui 

commencent par « bac » 

    

 
 
Les mots qui commencent par « bac » s’écrivent  généralement  avec   
un seul « c ». 
 
 
Exemples : 
 bâcler, bactérie, bachotage, bâcher… 

 
 
 
 
 
Il existe des exceptions qu’il faut apprendre par cœur : 
« baccalauréat », « baccarat », « Bacchus », et « bacciforme ». 
 
 

 
 
 

 

 F
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s  
 Orthographe 

Comment écrit-on les mots qui commencent par « bac »? 

Y-a-t ’il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par «bac» s’écrivent toujours avec 
deux « c ».  Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de «baccalauréat » s’écrivent toujours 
avec deux « c ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « bâccler » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « bachoter » avec un seul « c ».  Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « bacctérie » avec deux « c ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Entoure la bonne orthographe du mot. 

 bacon / baccon. 
 

 bacchelier / bachelier. 
 

 baciforme / bacciforme. 
 

 bacctéricide / bactéricide. 
 

 bacalauréat / baccalauréat. 
 

 bâccler / bâcler. 
 

 Baccus / Bacus. 
 

 bactérie / bacctérie. 
 

 bachoter / bacchoter. 
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Les mots qui 

commencent par « bal » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « bal » s’écrivent  généralement  avec  
un seul « l ». 
 
Exemples : 
 balais, balancement, balade (la promenade), balbutier… 

 
 
 
 
Il existe de nombreuses exceptions qu’il faut apprendre par cœur : 
« balle », « ballet », « ballerine », « ballade » (la musique), 
« ballon », « ballot », « ballotage », « ballast » et les mots de leur 
famille. 
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 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « bal »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 

http://www.jerevise.fr/
http://www.jerevise.fr/pdf-pack-francais/
http://www.jerevise.fr/lecon-exercices-fiche-francais-primaire/
http://www.jerevise.fr/
http://www.jerevise.fr/lettres-muettes-finales.html


 
 
JeRévise.fr   / www.jerevise.fr   ©                              Corrigés: ici                  Page 36 sur 136                                       
                       



 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « bal» s’écrivent généralement 
avec deux « l ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de «ballon» s’écrivent toujours avec 
deux « l » Vrai ou faux ? 

 

 Le mot «  ballet » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « balade » (une musique) avec un seul « l ».  
Vrai ou faux ? 

 

 On écrit "ballance" avec deux « l ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Complète par « bal » ou « ball ». 

 ……....butier. 
 

 ……....astière. 
 

 ……....otin. 
 

 .......... ai. (objet pour nettoyer le sol) 
 

 ……….et. (danse dans un théatre) 
 

 ……….uchon.  
 

 ….…… e.( celle du foot) 
 

 ..………. (on y danse) 
 

 ..……. eine.  
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Les mots qui commencent 

par « bar » 

    

 
 
Les mots qui commencent par « bar » s’écrivent  généralement  avec  
un seul « r». 
 
Exemples :  
 baril, barbe, barquette, barbare… 

 
 
 
 
Les mots  qui s’écrivent avec deux « r » sont : 
 
 Tous les mots ayant le sens de « fermer » : 

« barrière », « barrette », « barrage »....et  les mots de leur famille. 

 « barracuda », « barrir »  et  les mots de leur famille. 
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 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « bar»? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « bar » s’écrivent généralement 
avec un seul « r ».  Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « barrière » s’écrivent toujours avec 
deux « r ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « barrbarie » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « barbu » avec un seul « r ».  Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « barricader » avec deux  « r ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Entoure la bonne orthographe du mot. 

 baraque / barraque. 
 

 barboter / barreboter. 
 

 barromètre / baromètre. 
 

 baril / barril. 
 

 baricader / barricader. 
 

 barreau / bareau. 
 

 baratiner / barratiner. 
 

 barrbouiller / barbouiller. 
 

 barir / barrir. 

 

 barrbichette / barbichette. 
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Les mots qui 

commencent par « bat » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « bat » s’écrivent  généralement  avec     
un seul « t». 
 
Exemples : 
 bateaux, batailler, batelier, bâton… 

 
 
 
 
Les mots de la famille de « battre » s’écrivent avec deux « t ». 
 
Exemples : 
 batteur, battement, battée, battis… 

 
 
Attention : contrairement à ce qu’on pourrait penser, les mots « bataille » et 
« bâton » ne font pas partie de la famille de « battre ». 
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 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « bat »? 

Y-a-t-il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « bat » s’écrivent toujours avec 
deux « t ». Vrai ou faux ? 
 

 Certains mots de la famille de «battre» s’écrivent avec un seul 
« t ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « battaille » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « batteur » avec deux « t ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « bâtton » avec deux « t ». Vrai ou faux ?  

 Le mot « bateau » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Entoure la bonne orthographe du mot. 

 battement / batement. 
 

 bataille / battaille. 
 

 battu / batu. 
 

 bateau / batteau. 
 

 bâttir / bâtir. 

 

 batelier / battelier. 
 

 batterie / baterie. 
 

 bâttisseur / bâtisseur. 
 

 batifoler ou battifoler. 
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Les mots qui 

commencent par « car » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « car » s’écrivent  généralement  avec   
un seul « r ». 
 
Exemples : 
 cardinal, caresser, carnet, carotte… 

 
 
 
 
Certains mots s’écrivent avec deux « r »:  
« se carrer » (se mettre à l’aise), « carré » (la forme géométrique), 
« carrefour », « carrelage », « carrière », « carrosse », « carroyage » 
« carrure » et les mots de leur famille. 
 
 

 
 

 F
ra
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s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « car »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « car» s’écrivent toujours avec 
un seul « r ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « carrosse » s’écrivent toujours avec 
deux « r ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « caresser » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « carurre » avec un seul « r ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « carrbone » avec deux « r ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Complète par « car » ou « carr». 

 Mamie prépare des   ……....amels. 
 

 Mon petit chien ne cesse de demander des   ……......esses tout au 
long de la journée. 

 

 Pour ..........naval, je vais me déguiser en Superman. 
 

 Nous allons remplacer la moquette par du  ……….elage dans le 
salon. 
 

 Tous les soirs, Papa se …..e  confortablement au coin du feu. 
 

 Pour le dîner, nous mangerons une soupe de….……otte, et des 
crêpes. 
 

 Les enfants réclament toujours des tours de ……. ousel quand 
nous allons faire des courses. 
 

 Cet homme a vraiment fait une …….ière hors du commun. 
 

 Les ………touches d’encre de l’imprimante sont vides, il va 

falloir en racheter. 
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Les mots qui 

commencent par « chal » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « chal » s’écrivent  généralement  avec   
un seul « l ».  
 
Exemples : 
 chaleur, chalutier, chalet, chaland… 

 
 

 
 
Le mot « challenge » et les mots de sa famille qui s’écrivent avec  
 deux « l ». 
 
Exemples : 
 challenger, challengeur…. 

 
 

 
 

 F
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 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « chal»? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « chal » s’écrivent toujours 
avec deux « l ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « challenge » s’écrivent toujours 
avec deux « l ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « challoupe» est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « chalut » avec un seul « l ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « challet » avec deux « l ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Complète par « chal» ou «chall». 

 L’accueil de mes amis a été très  ……...eureux. 
 

 Alors que le navire faisait naufrage, les passagers ont été 
débarqués à bord des ……oupes. 
 

 La ……......eur humide de la forêt amazonienne est 
insupportable. 

 

 Tu vas devoir relever un vrai ..........enge pour être le 
vainqueur. 
 

 Il fait vraiment froid aujourd’hui, mets ton …….e pour sortir. 
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Les mots qui 

commencent par « cor » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « cor » s’écrivent  généralement avec  
deux « r ». 
 
Exemples : 
 correction, corriger, corroborer, corrupteur… 

 
 
 
 
 
Certains mots qui commencent par « cor » s’écrivent avec un seul « r ». 
 
 « corail », « Coran », « Corée », « coreligionnaire », 

« coriandre », « coriace », « corolle », « coron », « coronaire », 

« coronelle », « coronille », « coryza », « corybante », 

« coruscation » et les mots de leur famille.  
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 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « cor »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « cor » s’écrivent généralement 
avec un seul « r ».Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « corail » s’écrivent toujours avec un 
seul « r ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « corriandre» est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « corespondre » avec un seul « r ».  Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « coriace » avec un seul « r ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Entoure la bonne orthographe du mot. 

 coron / corron. 
 

 corrections / corections. 
 

 corronelle / coronelle. 
 

 coréen / corréen. 
 

 corespondance / correspondance. 
 

 corraux / coraux 
 

 corryza / coryza. 
 

 coridor / corridor. 
 

 corronarien / coronarien. 

 

 corrigé /  corigé. 
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Les mots qui 

commencent par « def » 

    

 
 
Les mots qui commencent par « def » s’écrivent  toujours  avec   
un seul  « f » . 
 
 
 
Exemples : 
 
 défaire, définition, défendre, déficit, déformer, … 

 
 
 

 
 
 

 

 F
ra

nç
ai

s  
 Orthographe 

Comment écrit-on les mots qui commencent par « def »? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « def » s’écrivent toujours avec 
un seul « f ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « déffavorable » s’écrivent toujours 
avec deux « f ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « défense » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « définitif » avec un seul « f ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « défformer » avec deux « f ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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Les mots qui 

commencent en « dif » 

    

 
 
Les mots qui commencent par « dif » s’écrivent  toujours avec deux « f ».   
 
 
Exemples : 
 

 diffamation, différente, difficile, diffuser … 
 
 
 

 
 
 

 

 F
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s  
 Orthographe 

Comment écrit-on les mots qui commencent par « dif »? 
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 Les mots qui commencent par « dif » s’écrivent toujours avec 
un seul « f ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « différence » s’écrivent toujours 
avec deux « f ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « dificulté » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « difusion » avec un seul « f ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « différence » avec deux « f ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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Les mots qui 

commencent par « ec » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « ec » s’écrivent  généralement  avec     
 un seul « c ». 
 
Exemples : 
 

 écaille, écarter, échantillonnage, éclair… 
 
 
 
 
Certains mots qui commencent  par « ecc » s’écrivent avec deux « c »:  
 
 « eccéité »,  
 « ecchymose »  
 «  ecclésiastique »  
  et les mots de leur famille.  

 
 

 
 

 

 F
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s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « ec»? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « ec » s’écrivent toujours avec 
deux « c ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « ecchymose » s’écrivent toujours 
avec deux « c ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « écailler » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « ecclésiastique » avec deux « c ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « écart »avec un seul « c ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Complète par « ec » ou « ecc». Attention aux accents ! 

 Les vacances sont finies, demain nous retournerons à 
l’……....ole. 
 

 Quand mon petit frère se met en colère il devient rouge  
…….......arlate.  

 

 Je me suis cogner le genou et à présent j’ai une belle  
……….hymose. 

  

 Dans les films ont dit souvent que les fantômes sont faits 
d’…..toplasme. 

  

 Je suis allergique au lait, et je fais des plaques d’….…… zéma. 
 

 Un ….……lésiastique est un membre du clergé. 
 

 L'….……éité est l'ensemble des éléments, qui fait qu'une chose ou 
personne sont unique. 
 

 Quand on mange trop de bonbons, on finit par être  

………oeuré. 
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Les mots qui 

commencent par « el » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « el », s’écrivent généralement avec  
un seul « l ». 
 
Exemples : 
 élancer, éléphant, éloignement, éloge… 

 
 
 
 
 
Les mots « elle », « ellipse » et les mots de leur famille s’écrivent avec   
 deux « l ». 
 
Exemples : 
 elliptique, elle-même 
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 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « el »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « el » s’écrivent généralement 
avec un seul « l ».  Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « ellipse » s’écrivent toujours avec 
deux « l ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « ellectricité » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « électronique » avec un seul « l ».  Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « ele » avec un seul « l ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 

 

Orthographe 
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 Entoure la bonne orthographe du mot. 

 élaboration / éllaboration. 
 

 ellargir / élargir. 
 

 elles / eles. 
 

 elfe / ellfe. 
 

 ellection / élection. 
 

 eliptiques / elliptiques. 
 

 élève / éllève. 
 

 élléphanteau / éléphanteau. 
 

 élimination / éllimination. 

 

 élucider / éllucider. 
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Les mots qui 

commencent par « en » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « en », s’écrivent généralement avec  
un seul « n ».   
 
Exemples : 
 
 encadrement, enfuir, endiablé, enrouement… 

 
 
 

 
 
Certain mots qui commencent par « en » s’écrivent avec deux « n »: 
 

 « enneiger »,  « ennemi », « ennoblir », « ennoyer » 
« ennuager », « ennuyer » et les mots de leur famille. 
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 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « en»? 

Y-a-t ‘il des exceptions ? 
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 Les mots qui commencent par « en » s’écrivent toujours avec 
un seul « n ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « enneiger » s’écrivent toujours avec 
deux « n ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « encore » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « enuyeux » avec un seul « n ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « encadrer » avec un seul « n ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Complète par « en » ou « enn ». 

 La serveuse……....caisse l’addition de ses clients. 
 

 Le nouveau four ……......castrable s’adapte parfaitement dans le 
meuble de la cuisine. 

 

 Les loups ..........cerclent leur proie avant de l’attaquer. 
 

  L’ ………eigement est vraiment très bon aujourd’hui dans les 
stations de ski. 
 

 Cette lampe est…….chantée. 

 

  Ces deux familles sont ……..emis depuis toujours. 

 

 Pour gagner cette table, il faut ……….chérir le plus haut possible. 
 

 Pour écrire, tu dois d’abord tremper la plume dans l’ …..crier.  
 

 C’est vraiment …….uyeux ce retard. 
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Les mots qui 

commencent par « er » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « er », s’écrivent en général avec   
un seul « r ». 
 
Exemples : 
 
  éraflure, érosion, éruption, érable… 

 
 

 
 
 
Certains mots qui commencent avec « er » s’écrivent avec deux « r»: 
 « errance », «  erratique », « erreur » et les mots de leur famille. 
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Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « er »? 

Y-a-t ‘il des exceptions? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « er » s’écrivent toujours avec 
deux « r ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « errance » s’écrivent toujours avec 
deux « r ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « erroné» est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « érrafler » avec deux « r ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « ergonomie » avec un seul « r ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 
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 Complète par « er » ou « err ». 

 Cette chaise est très ……....gonomique. 
 

 Nous devons  …….......adiquer l’invasion de fourmis  dans  la 
maison.  

 

 Papa a  ……….aflé sa voiture  en la garant trop près du mur. 
 

 C’est un chien…..ant. 
  

 L’….……eur est humaine. 
 

 Cette journée a été  …….eintante pour tous. 
 

 Une …… uption volcanique a fait surgir une nouvelle île au 
milieu de l'océan Pacifique. 
 

 Le sirop d’ ………able accompagne parfaitement les pancakes. 
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Les mots qui 

commencent par « im » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « im », suivis d’une voyelle, s’écrivent  
avec deux « m ». 
 
Exemples : 
 immatriculation, immature, immerger, immortel… 

 
 
 
 
 
Les mots de la famille de « image », « imiter » et « imam » s’écrivent 
avec  un seul « m »: 
 
Exemples : 
 imagier, imaginatif, imitation, imitateur. 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « im », suivis d’une voyelle, 
s’écrivent toujours avec deux « m ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « image » s’écrivent toujours avec 
un seul « m ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « imatriculé » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « imensité » avec un seul « m ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « immitation » avec deux « m ». Vrai ou faux ?  

 

 Le mot « imagier » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Complète par « im » ou « imm ». 

 Ce plat est ……...angeable, il est trop salé. 
 

 Pour écrire un bon livre, l’auteur doit faire preuve 
d’……agination. 
 

 Arrêtes d’être aussi ……......ature ! 
 

 Les enfants ..........itent souvent leurs parents. 
 

 La plaque d’…….atriculation de ma voiture est toute cabossée. 

 

 L’  …..obilier est toujours un bon investissement. 
 

 Les vaccins aident notre corps à s’ ………uniser contre les 
maladies 

 

 Son bras est cassé, il faut l’  ……..obiliser. 
 

 Une chose ……….atérielle est une chose que l’on ne peut pas 
toucher. 
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Les mots qui 

commencent par « in » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent « in » s’écrivent presque toujours avec   
 un seul « n » .  
 
Exemples : 
 inactif, inanimer, inattentif, incompétent… 

 
 
 
 
Certains mots qui commencent par « in » s’écrivent avec deux « n » : 
 
 « innavigable », « innocent », « innerver », « innover », 

« innocuité », « inné », « innombrable », « innommable » et les 

mots de leur famille. 
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Comment écrire les mots qui commencent par « in »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « in » s’écrivent généralement 
avec un seul « n ».  Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « innombrable » s’écrivent toujours 
avec deux « n ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « inenvisageable » est bien orthographié. 
 Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « inactif » avec un seul « n ».  Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « inombrable » avec un seul « n ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 
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 Entoure la bonne orthographe du mot. 

 inaction /  innaction. 
 

 innadmissible /  inadmissible. 
 

 innombrable / inombrable. 
 

 innattention / inattention. 
 

 incendie /  inncendie. 
 

 inavigable /  innavigable. 
 

 innocenter /  inocenter. 
 

 inscription /  innscription. 
 

 inchanger /  innchanger. 

 

 innstallation / installation. 
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Les mots qui 

commencent par « ir » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent « ir » s’écrivent presque toujours avec   
deux « r » suivi d’une voyelle.  
 
Exemples : 
 irriter, irréel, irrésistiblement, irrégulier… 

 
 
 
 
Certains mots qui commencent en « ir »  s’écrivent avec un seul  
« r », suivi  presque toujours d’une voyelle : 
 
 « irakien », « iranien »,  « irascible », « irisé », « irlandais », 

« ironie », « iroquois », et les mots de leur famille. 

 

 Ainsi que le verbe « aller » conjugué au futur simple de l’indicatif et 

au conditionnel présent : 

J’irai, tu iras, il ira, nous irons, vous irez, ils iront  

J’irais, tu irais, il irait, nous irions, vous iriez, ils iraient 
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Comment écrire les mots qui commencent par « ir »? 

Y-a-t‘ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « ir » s’écrivent toujours avec 
un seul « r ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « irriguer » s’écrivent toujours avec 
deux « r ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « irriter » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « iroquois » avec un seul « r ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « irronie »avec deux « r ». Vrai ou faux ?  

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 F
ra

nç
ai

s  

 Est-ce vrai ou faux ? 
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 Complète par « ir » ou « irr ». 

 Ce projet me parait ……....éalisable. 
 

 Cet homme est de nationalité   ……......aquienne. 
 

 Mes notes sont vraiment  ..........égulières cette année. 
 

 Les ………..oquois sont des amérindiens. 

 

 La voiture de Papa est …..éparable, selon le garagiste. 
 

 Cette petite tache rouge sur ton cou est une petite ….…… itation. 
 

 Quand j’…….ai au cinéma, je t’appellerai. 
 

 Quelle ………onie du sort ! 

 

 Ma femme a une envie ..… ésistible de chocolat. 
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Les mots qui 

commencent par « mal » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « mal » s’écrivent généralement avec un 
seul « l ». 
 
 
Exemples :   
 maladroit, malaxer, malheureusement, malicieux… 

 
 
 
 
 
Certains mots qui commencent  par « mal » s’écrivent avec deux « l » : 
 

 « malle »,  
 « malléable »,  
 « malléole »,  
 « mallophage » 
  et les mots de leur famille. 
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Comment écrire les mots qui commencent par « mal »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 

http://www.jerevise.fr/
http://www.jerevise.fr/pdf-pack-francais/
http://www.jerevise.fr/lecon-exercices-fiche-francais-primaire/
http://www.jerevise.fr/
http://www.jerevise.fr/lettres-muettes-finales.html


 
 
JeRévise.fr   / www.jerevise.fr   ©                              Corrigés: ici                  Page 79 sur 136                                       
                       



 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « mal » s’écrivent 
généralement avec un seul « l ».  Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « malle » s’écrivent toujours avec 
deux « l ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « mallencontreusement » est bien orthographié.  
Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « maléole » avec un seul « l ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « malpropre » avec un seul « l ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 
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 Entoure la bonne orthographe du mot. 

 malentendu / mallentendu. 
 

 mallédiction / malédiction. 
 

 malaxeur / mallaxeur. 
 

 maléable / malléable. 
 

 maltraitance / malltraitance. 
 

 malette / mallette. 
 

 mallvoyant / malvoyant. 
 

 malmener / mallemener. 
 

 maléfique / malléfique. 

 

 mallin / malin. 
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Les mots qui 

commencent par « man » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « man » s’écrivent  généralement  avec   
un seul « n ». 
 
Exemples : 
 manger, manifestation, mangue, manipulation… 

 
 
 
 
Les mots de la famille de « mannequin », « mannite »,  
« manne »,  et « mannitol », s’écrivent avec deux « n ». 
 
Exemples : 
 mannequiner, mannose,  mannite. 
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Comment écrire les mots qui commencent par « man »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « man » s’écrivent toujours 
avec un seul « n ».  Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « mannequin » s’écrivent toujours 
avec deux « n ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « mandarine » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « manager » avec un seul « n ».  Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « manne » avec deux « n ». Vrai ou faux ?  
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 Entoure la bonne orthographe du mot. 

 mannifestation / manifestation. 
 

 manniement / maniement. 
 

 manitol / mannitol. 
 

 manngeur / mangeur. 
 

 mannière / manière. 
 

 mannose / manose. 
 

 manequiner / mannequiner. 
 

 mannifestant / manifestant. 
 

 mannuel / manuel. 

 

 manucure / mannucure. 
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Les mots qui 

commencent par « mar » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « mar » s’écrivent  généralement  avec   
un seul « r ». 
 
Exemples : 
 marbre, marchandise, mariage, maroquinerie… 

 
 
 
 
 
Les mots de la famille de « marraine », « marrant », « marron », 
« marronnier », « marrube » et « marri » (être désolé) s’écrivent 
avec deux « r ». 
 
Exemples : 
 marrante, marronnant,  marrube. 
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Comment écrire les mots qui commencent par « mar »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « mar » s’écrivent toujours 
avec un seul « r ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « marron » s’écrivent toujours avec 
deux « r ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « marabout » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « marcher » avec un seul « r ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « se marrier » avec deux « r ». Vrai ou faux ?  
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 Complète par « mar » ou « marr ». 

 Nous  ……....chons en direction de la plage. 
 

 Ma tante est aussi ma ……......aine.  
 

 Ils se  ..........ièrent et eurent beaucoup d’enfants. 
 

 Le ……….ube est une plante utilisée en homéopathie. 
 

 La ……..motte hiberne dès l’hiver venu. 
 

 Allons voir les bateaux dans la ….……ina. 
 

 Le …….onnier perd ses feuilles à l’automne. 
 

 Arrête de …….monner tout seul dans ton coin ! 
 

 Ton amie est vraiment très  ………ante. 

 

 Le kangourou fait partie de la famille des  ……..supiaux. 
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Les mots qui 

commencent par « om » 

    

 
 
Les mots qui commencent par « om » s’écrivent  toujours avec   
 un seul « m ». 
 
 
Exemples : 
 
 ombre, omelette, omission, omnivore… 

 
 

 
 

 

 F
ra

nç
ai

s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « om »? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « om » s’écrivent toujours avec 
deux « m ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « ommbre » s’écrivent toujours avec 
deux « m ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « ombrelle » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « ombilical » avec un seul « m ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « omission » avec un seul « m ». Vrai ou faux ?  

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 F
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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Les mots qui 

commencent par « op » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent en « op » s’écrivent presque toujours avec   
un seul « p ». 
 
Exemples : 
 opération, opinion, optimisme, option… 

 
 
 
 
Certains mots qui commencent  par « op » s’écrivent avec deux « p » : 
 
 « opportunité », 

 « opposition », 

 «  opprimer »,  

 « oppresser », 

 « opprobre » , 

  et les mots de leur famille.  

 
 

 
 

 

 F
ra

nç
ai

s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « op »? 

Y-a-t ‘il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « op » s’écrivent généralement 
avec deux « p ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « opprimer » s’écrivent toujours avec 
deux « p ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « oposition » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « opption » avec deux « p ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « optimum » avec un seul « p ». Vrai ou faux ?  

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 F
ra

nç
ai
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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. 

 Complète par « op» ou « opp ». 

 ……....aque. 
 

 ……....rimant. 
 

 ……....ale. 
 

 .......... érationnel.  
 

 ……….osable.  
 

 ……….ter.  
 

 ….…… ortunisme. 
 

 ..………ressant.  
 

 ..…….ulence.  
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Les mots qui 

commencent par « pal » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent en « pal » s’écrivent presque toujours avec   
 un seul « l ». 
 
Exemples :  
 palace, paléolithique, palmier, pâlir… 

 
 
 
 
Certains mots qui commencent  par « pal » s’écrivent avec deux « l »: 
 
  « palladium »,  

  « palle »,  

 « pallier »,  

  et les mots de leur famille. 

 
 

 
 

 

 F
ra
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ai

s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « pal »? 

Existe-t-il des exceptions? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « pal » s’écrivent toujours avec 
un seul « l ».  Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « palmier » s’écrivent toujours avec 
un seul « l ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « paléontologue » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « pallier » avec deux « l ».  Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « paludisme » avec un seul « l ». Vrai ou faux ?  

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 F
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Entoure la bonne orthographe du mot. 

 pallais / palais. 
 

 palet / pallet. 
 

 palladium / paladium. 
 

 palmier /  pallmier. 
 

 pâle / pâlle. (la couleur) 
 

 palourde / pallourde. 
 

 palper / pallper. 
 

 palpitation / pallpitation. 

 

 pale / palle. 
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Les mots qui 

commencent par « pan » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent en « pan » s’écrivent presque toujours avec   
un seul « n ». 
 
Exemples : 
 paniquer, pancarte, paner, pantoufles… 

 
 
 
 
Certains mots qui commencent  par « pan » s’écrivent avec deux « n » : 
 
  « panne »,  

 « panneau », 

 « panné »,  

 « panneton »,  

 « pannicule »,   

  et les mots de leur famille.  

 
 

 
 

 

 F
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s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « pan»? 

Y-a –t’il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « pan» s’écrivent généralement 
avec deux « n ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « panneau » s’écrivent toujours avec 
deux « n ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « pannorama » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « panne » avec deux « n ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « panache » avec un seul « n ». Vrai ou faux ?  

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 F
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Complète par « pan» ou « pann». 

 ……....carte. 
 

 ……....da. 
 

 .......... eaux.  
 

 ……….sement.  
 

 ……….eton.  
 

 ….…… thère. 
 

 ..……. er. (mettre de la chapelure) 
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Les mots qui 

commencent par « par » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « par » s’écrivent presque toujours avec   
un seul « r ». 
 
Exemples :  
 parachute, parallèle, parenthèse, parier… 

 
 
 
 
Certains mots qui commencent par « par » s’écrivent avec deux « r »: 
  « parrain », 

  « parricide », 

  et les mots de leur famille. 

 
 

 
 

 

 F
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ai

s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « par »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « par » s’écrivent 
généralement avec un seul « r ».  Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « parrain » s’écrivent toujours avec 
deux « r ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « parragraphe » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « parainage » avec un seul « r ».  Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « parade » avec un seul « r ». Vrai ou faux ?  

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 F
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Entoure la bonne orthographe du mot. 

 parabole /  parrabole. 
 

 paracétamol /  parracétamol. 
 

 parrainer /  parainer. 
 

 parricide /  paricide. 
 

 parcelle /  parrcelle. 
 

 parcourir /  parrcourrir. 
 

 parainage /  parrainage. 
 

 parrchemin /  parchemin. 
 

 paresseux /  parresseux. 

 

 parrent /  parent. 
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Les mots qui 

commencent par « pil » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent  par « pil » s’écrivent presque toujours avec   
un seul « l ». 
 
Exemples : 
 Pilier, pile, piloter, pilule, … 

 
 
 
 
Les mots de la famille de « piller » s’écrivent avec deux « l »: 
 
Exemples : 
  pillage, pilleur, …. 

 
 

 
 

 

 F
ra
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ai

s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « pil »? 

Y-a-t ’il des exceptions? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « pil » s’écrivent généralement 
avec deux « l ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « piller » (dépouiller) s’écrivent 
toujours avec deux « l ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « pilleur » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « pillote » avec deux « l ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « pilule » avec un seul « l ». Vrai ou faux ?  

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 F
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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. 

 Complète par « pil » ou « pill ». 

 ……....on. 
 

 ……....ard. 
 

 .......... onné.  
 

 ……….age. (commettre un vol) 
 

 ……….er. (écraser, broyer) 
 

 ….…… otage. 
 

 ..……… ier.  
 

 ..……. af. 
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Les mots qui 

commencent par « rab » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « rab » s’écrivent presque toujours avec   
un seul « b ».   
 
 
Exemples : 
 rabais, rabâcher, raboter, rabattre,… 

 
 
 
 
Les mots de la famille de « rabbin » s’écrivent avec deux « b » : 
 
 
Exemples : 
  rabbinat, rabbinique,…. 
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s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « rab »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « rab » s’écrivent généralement 
avec un seul « b ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « rabbin » s’écrivent toujours avec 
deux « b ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « rabattre » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « rabbattre » avec deux « b ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « rabinique » avec un seul « b ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Complète par « rab » ou « rabb». 

 ……....âcheur. 
 

 ……....otement. 
 

 .......... outant.  
 

 ……….inisme. 
 

 ……….le. 
 

 ….……in. 
 

 ..………ougri.  
 

 ..…….inique. 
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Les mots qui 

commencent par « raf » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent  en « raf » s’écrivent généralement avec   
un seul « f ».  
 
Exemples : 
 rafale, rafiot, rafistoler, rafler, rafraîchir … 

 
 
 
 
Certains mots qui commencent  par « raf» s’écrivent avec deux « f »: 
 « raffermir »,  
 « raffiner »,  
 « raffoler »,  
 « raffut », 
  et les mots de la même famille. 

 
 

 
 

 

 F
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s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « raf »? 

Y-a-t’il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « raf » s’écrivent toujours avec 
un seul « f ».  Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « raffermir » s’écrivent toujours avec 
deux « f ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « rafinage » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « rafraîchir » avec un seul « f ».  Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « raffoler » avec deux « f ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Entoure la bonne orthographe du mot. 

 rafale /  raffale. 
 

 raffistolage /  rafistolage. 
 

 rafoler /  raffoler. 
 

 rafinage /  raffinage. 
 

 rafiot /  raffiot. 
 

 raffraîchissant /  rafraîchissant. 
 

 raffermissant / rafermissant. 
 

 rafut /  raffut. 
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Les mots qui 

commencent par « rat » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent  en « rat » s’écrivent presque toujours avec   
un seul « t ». 
 
Exemples : 
 ratatouille, rater, rationnement, rature… 

 
 
 
 
 
Certains mots qui commencent par « rat » s’écrivent avec deux « t »:  
 « rattacher », 
  « rattraper », 
 Et le mot de la même famille  

 
Exemples : 
  rattachement, rattrapage, …. 
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 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « rat »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « rat » s’écrivent généralement 
avec un seul « t ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « rattraper » s’écrivent toujours avec 
deux « t ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « ratacher » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « râteau » avec un seul « t ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « ratture » avec deux « t ». Vrai ou faux ?  

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 F
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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. 

 Complète par « rat » ou « ratt». 

 ……....age. 
 

 ……....ionnellement. 
 

 .......... on.  
 

 ……….achement. 
 

 ……….issage. 
 

 ….……ionalisée. 
 

 ..………elier.  
 

 ..…….rapable. 
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Les mots qui 

commencent par « ren » 

    

 
 
Les mots qui commencent  en « ren » s’écrivent généralement avec   
un seul « n ».  
 
Exemples : 
 renard, rendormir, renfermer, renouvellement… 

 
 
 
 
Certains mots qui comment en « ren » s’écrivent avec deux « n »: 
 « renne », 
  « Rennes », 
 Et les mots de leur famille.  

 
Exemples : 
  rennais, renne, …. 

 

Attention : Il ne faut pas confondre le RENNE (le renne du Père Noël), le RÊNE 

(dont on se sert pour diriger le cheval), la REINE (la femme du roi) et RENNES  

( la ville de Bretagne). 

 
 

 
 

 F
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s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « ren »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « ren » s’écrivent généralement 
avec un seul « n ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « renne » s’écrivent toujours avec 
deux « n ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « renard » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « rennouveler » avec deux « n ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « renais »avec un seul « n ». Vrai ou faux ?  

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 F
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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. 

 Complète par « ren » ou « renn ». 

 …….... voyer. 
 

 ……....caisser. 
 

 ..........e. (celui du père noël) 
 

 ……….chérir. 
 

 ……….du. 
 

 ….……ais. 
 

 ..……. forcement.  
 

 ..…….e (pour diriger les chevaux) 
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Les mots qui 

commencent par « sab » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent  en « sab » s’écrivent généralement avec   
 un seul « b ».   
 
Exemples : 
 sableux, sabotage, saborder, sabre… 

 
 
 
 
 
Les mots de la famille de « sabbat » s’écrivent  toujours avec deux « b »: 
 
Exemple : 
  sabbatique … 

 
 

 
 

 

 F
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s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent en « sab »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « sab » s’écrivent généralement 
avec un seul « b ».  Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « sabbat » s’écrivent toujours avec 
deux « b ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « sable » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « sabatique » avec un seul « b ».  Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « sabot » avec un seul « b ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Entoure la bonne orthographe du mot. 

 sablier /  sabblier. 

 

 sabordage /  sabbordage. 
 

 sabboter / saboter. 
 

 sabbatique / sabatique. 
 

 sabrage /  sabbrage. 
 

 sabbat /  sabat. 
 

 sabot /  sabbot. 
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Les mots qui 

commencent par « sol » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent  en « sol » s’écrivent généralement avec   
un seul « l ». 
 
Exemples : 
 soleil, solderie, solidifier, solution… 

 
 
 
 
 
Les mots de la famille de « solliciter » s’écrivent  toujours avec deux « l »: 
 
Exemples : 
  sollicitude, sollicitation, sollicité,…. 
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s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « sol »? 

Existe -t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « sol » s’écrivent généralement 
avec un seul « l ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « solliciter » s’écrivent toujours avec 
deux « l ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « sollicitude » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « solldat » avec deux « l ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « sollution » avec deux « l ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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. 

 Complète par « sol » ou « soll ». 

 …….... utionner. 
 

 ……....itude. 
 

 ..........icitation. 
 

 ……….idification. 
 

 ………. fège. 
 

 ….…… stice. 
 

 ..……. iciter. 
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Les mots qui 

commencent en « souf » 

    

 
 
Les mots qui commencent  en « souf » s’écrivent généralement avec   
deux « f ».  
 
 
Exemples : 
 souffler, souffrance, souffrir, souffleter… 

 
 
 
 
 
Les mots de la famille de « soufre » s’écrivent  toujours avec  
un seul « f ». 
 
Exemples : 
  soufrer, soufreur, soufré … 

 
 

 
 

 

 F
ra

nç
ai

s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent en « souf »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « souf » s’écrivent 
généralement avec un seul « f ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « soufre » s’écrivent toujours avec un 
seul « f ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « soufflage » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « souffreur » avec deux « f ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « soufrir » avec un seul « f ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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. 

 Complète par « souf » ou « souff». 

 ……....lette. 
 

 ……....rière. 
 

 .......... reteux. 
 

 ……….rance. 
 

 ……….roir. 
 

 ….……rant. 
 

 ..…….lerie. 
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Les mots qui 

commencent par « suc » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent  en « suc » s’écrivent généralement avec   
deux « c ». 
 
Exemples : 
 succession, succéder, succursale, succès… 

 
 
 
 
 
 
Les mots de la famille de « sucer » et de « sucre » s’écrivent  toujours 
avec un seul « c ». 
 
 
Exemples : 
  sucette, sucrette, suçon … 

 
 

 
 

 

 F
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s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent en « suc »? 

Y-a-t ’il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « suc » s’écrivent toujours avec 
un seul « c ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « sucre » s’écrivent toujours avec un 
seul « c ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « succès » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « sucomber » avec un seul « c ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « succrette » avec deux « c ». Vrai ou faux ? 
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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. 

 Complète par « suc » ou « succ ». 

 ………..essif. 
 

 ………..éder. 
 

 ………..ulent. 
 

 ………..ement. 
 

 ………..rier. 
 

 ………..essivement. 
 

 ………..inctement. 
 

 ………..ette. 
 

 ………..oter.  
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Les mots qui 

commencent par « suf » 

    

 
 
Les mots qui commencent par « suf », s’écrivent  toujours avec   
 deux « f ». 
 
 
Exemples : 
 
 suffisant, suffixe, suffoquer, suffrage… 

 
 

 
 

 

 F
ra

nç
ai

s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « suf »? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « suf » s’écrivent toujours avec 
un seul « f ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « suffire » s’écrivent toujours avec 
deux « f ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « sufixe » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « suffocant » avec un deux «  f ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « suffisamment » avec deux « f ». Vrai ou faux ?  

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 F
ra

nç
ai

s  

 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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Les mots qui 

commencent par « sup » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « sup » s’écrivent  généralement avec   
deux « p».   
 
Exemples : 
 supposition, supplément, supportable, supprimer… 

 
 
 
 
Les mots « suprême », « supérieur »  et les mots de leur famille, ainsi que 
les mots qui commencent par « super » et « supra »  s’écrivent avec un 
seul « p ». 
 
Exemples : 
  supermarché, supraconducteur, supériorité, suprématie 

 
 

 
 

 

 F
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s  
 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « sup »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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

 
 
 
 

 Les mots qui commencent par « sup » s’écrivent toujours avec 
un seul « p ». Vrai ou faux ? 
 

 Les mots de la famille de « suprême » s’écrivent toujours avec 
un seul « p ». Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « suporter » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « supermarché » avec un seul « p ». Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « supprimer » avec deux « p ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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. 

 Complète par « sup » ou « supp ». 

 ……....orter. 
 

 ……....lier. 
 

 ..........lice. 
 

 ……….erficiellement. 
 

 ……….erposer. 
 

 ….…… osition. 
 

 ..…….orter. 
 

 ……… ranational 
 

 ..…….rématie. 
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Les mots qui 

commencent par « tel » 

    

    

 
 
Les mots qui commencent par « tel » s’écrivent généralement avec   
un seul « l ». Ils sont souvent accompagnés d’un accent sur le « e ». 
 
Exemples : 
 téléphone, télévision, télescope, télécabine… 

 
 
 
 
 
Certains  mot qui commencent par « tel » s’écrivent avec deux « l ». 
 « tellière » (format de papier),  
 « tellurique » (qui a un rapport avec la terre),  
  et les mots de leur famille… 

Ainsi que : 
  l'adjectif ou le pronom féminin« telle », 
  l'adverbe « tellement ». 

 
Exemples : 
  tellurien, telle, tellement, … 
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 Orthographe 

Comment écrire les mots qui commencent par « tel »? 

Existe- t-il des exceptions ? 
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 Les mots qui commencent par « tel » s’écrivent généralement 
avec un seul « l ».  Vrai ou faux ? 
 

 L'adjectif ou le pronom « telle » au féminin et l'adverbe 
« tellement » s’écrivent toujours avec deux « l ».  
Vrai ou faux ? 

 

 Le mot « tellure » est bien orthographié. Vrai ou faux ? 
 

 On écrit « téllétransmission » avec deux « l ».   

Vrai ou faux ? 

 

 On écrit « telement » avec un seul « l ». Vrai ou faux ?  
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 Est-ce vrai ou faux ? 

 

 Orthographe 
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 Entoure la bonne orthographe du mot. 

 télescope /  téllescope. 
 

 telle /  tele. 
 

 télécommander /  téllécommander. 
 

 tellière /  telière. 

 

 télléconférence / téléconférence. 
 

 tellement / telement. 
 

 télléphoner / téléphoner. 

 

 téllévision / télévision. 
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Vous aimez ce manuel ? 

 Vous allez adorer Jerevise.fr !  

 

Découvrez des centaines de 

vidéos, des exercices en ligne et 

des fiches à télécharger sur : 

 http://www.jerevise.fr 

 

CLIQUEZ ICI 

 

Besoin des corrigés ?  CLIQUEZ ICI 
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